
夢が語れ 誇りを持ち 社会に貢献できる子どもの育成 

 

 

 

 

 

 

 

 
 １１日（土）には暑い中，運動会にお越しくださりありがとうございました。青空の下で，運動

会が開催され，子どもたちは保護者の方にたくさんの活躍する姿を見ていただけたことが嬉しかっ

たようです。たくさんの応援ありがとうございました！！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会ありがとうございました！ 

 2024年（令和 6年）５月１５日（水） 

川口東小学校 5年 

学年通信 第５号 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちの日記より 

目標通りみんなと協力してソーラン節とリレ

ーをすることができた。来年は６年生だから協

力しながらリーダーとしてみんなをまとめるこ

とをがんばりたい。 

みんなと一生懸命練習を頑張りました。ソーラ

ン節をかっこよく全力で踊り，盛り上がった良い

運動会になったと思います。 
運動会の係では，大きな声で応援しました。

ソーラン節では，みんなと力を合わせてかっこ

よく踊れたと思います。そしてリレーもみんな

で力を合わせて最後まで全力で走れたし，先生

チームにも勝てました。（練習の成果かな？） 

「これをしても良かったな」などはあります

が，この気持ちは後悔ではないと思います。来

年も児童・プログラム係にまた入ろうと思いま

した。理由は，色々改善できると思ったからで

す。例えば，『すわってみよう！』や『背が低い

順にならぼう！』などを書いた看板も用意した

らよかったと思ったからです。 

今まで練習してきたことを生かして，大きな声

でおどりました。お母さんたちをびっくりさせる

ことができたと思います。 

お腹から声を出して運動会を盛り上げること

ができた。全力で応援することもできた。体の

動きもスムーズに動くことができたし，ソーラ

ン節の最後のポーズもかっこよく決めることが

できて目標を達成できた。 

来年は最高学年らしくすごくキレのいい動き

をして，絶対にやり切る思いを今回以上に強く

見せつけようと思います。今年は今までより最

高の運動会になりました。 

来年はこれ以上を目指そうと思います。 

みんなで力を合わせて運動会ができて嬉しか

ったです。最後まで出し切り，盛り上げられ，

自分の係も全うできました。来年の運動会に向

けて体力をつけ，ダンスだったら振り付けを完

璧に覚えたいと思いました。来年はもっと盛り

上げ，がんばっていきたいと思いました。 

練習のとき難しかったところも，本番ではでき

ていたので良かったです。リレーを最後まであき

らめないで走れたと思います。 

自分の目標を振り返り，練習で気を付けた，

「止まるところは動かず止まる。」や「リレー

のバトンは相手を見ながら渡す。」ということ

ができたと思った。掛け声も練習とくらべて本

番の方が大きい声で言えたと思った。 

来年は，最後の運動会だからみんなが驚くよ

うにしたいし，今年みたいに騒がせるようにし

たい。たくさん練習をして，レベルアップした

姿をみんなにも見せたいと思った。 


